

dunia sekolah

**BINUS International School Serpong**

# Pentas Drama The Pride of Africa



Dengan persiapan yang cukup matang, The Pride of Africa mampu menghibur 800 penonton, yang terdiri dari para guru, orangtua murid, serta masyarakat umum.

"Pertunjukan ini sangat menarik karena dapat menyampaikan pesan kepada anak-anak bahwa dalam kehidupan, setiap individu diajarkan untuk memiliki peran dan tanggung jawab masing-masing," ucap Elsi. Senada dengan Elsi, Adman Maliawan, *Head of Music Department* BINUS International School Serpong berharap dengan berlangsungnya acara tersebut dapat terus mengembangkan bakat yang ada dalam diri mereka. "Murid dapat meningkatkan rasa percaya diri dan menunjukkan potensi terbaiknya melalui pentas ini," tambahnya.

Ditambahkan, BINUS International School Serpong selalu berusaha untuk mengakomodir dan memberikan fasilitas bagi para siswa, terutama dalam mengasah rasa percaya diri dan bakat mereka. Contohnya melalui bidang seni dan drama.●

## Dihadiri 800 penonton, pertunjukan The Pride of Africa mengandung pesan moral positif bagi anak-anak

TEKS & FOTO: RANI & ISTIMEWA

**B**INUS International School Serpong berusaha memberikan pendidikan yang seimbang kepada anak didiknya. Keseimbangan kemampuan akademis dan pembangunan karakter murid antara lain diwujudkan dengan berbagai kegiatan. Seperti pada akhir Maret lalu, murid *early childhood year* (Pra TK-TK) dan sekolah dasar (SD) tampil dalam pentas seni dan drama bertajuk "The Pride of Africa".

Pertunjukan drama ini sengaja mengambil tema "The Pride of Africa".

Alasannya, tema ini mengandung pesan moral yang positif bagi anak-anak. "Anak-anak sangat menyukai karakter binatang dan pesan moral yang ingin disampaikan dapat dibawa oleh murid dalam berbagai karakter binatang," ucap Elsie L. Bait selaku *Principal* ECI/EL BINUS International School Serpong.

Sebanyak 129 siswa-siswi tingkat TK dan SD dilibatkan sebagai pemeran pertunjukan. Demi penampilan optimal, para murid ini sebelumnya telah melewati tahap audisi dan berlatih sekitar satu tahun.